
Pièces 7 Pièces

Superficie 330 m²

Référence 1631877

Prix Prix NC

Cannes
Maison à louer (06400)
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-villa  totalement  renovee encore jamais  habitee -  libre pour  la  location a l'annee -

dans un écrin de verdure, au calme absolu, sans aucun vis-à-vis, villa de 300 m2,

très  confortable  avec  piscine  et  une  villa  pour  invités  séparée  avec  un  salon

donnant  sur  une  terrasse,  2  chambres  et  une  salle  de  douche  avec  des  wc

indépendants, située à 5 minutes de la croisette. La villa est entièrement climatisée,

la  piscine  (10x5)  est  chauffée,  deux  terrasses,  parking  intérieur  pour  5  voitures,

portail  automatique,  alarme,  bbq,  machine  à  glaçons,  4  chambres  dans  la  villa

chacune avec salle de ...

- villa totally renovated not occupied yet- available in 2025 for long term furnished

rental  -  nested  in  a  landscaped land of  2000 m2,  very  quiet  and private  is  a  villa

with  a  living  surface  of300  m2,  very  comfortable  with  a  heated  pool  and  a

separated guest villa with living room opening onto a terrace, two bedrooms, one

shower room and wc,located at  only 5 minutes from the croisette in cannes.  The

villa  is  entirely  air  conditioned, the pool  is  heated, there are two terraces, 5 inside

parking  spaces,  automatic  portal,  alarm,  bbq,  ice  machine,  4  bedrooms  into  the

main villa each with ...

AP - FIRST CHOICE PROPERTIES

45 bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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